



**Federación de Centros y Entidades  
Gremiales de Acopiadores de Cereales**

## **IMPORTANTE**

### **CARTAS DE PORTE**

Luego de una primera lectura de la nueva norma en vigencia, consideramos importante formular, en el día de hoy, las siguientes afirmaciones:

- 1) Las Cartas de Porte en poder de las empresas acopiadoras, emitidas por las entidades autorizadas (Federación de Acopiadores o Federación Agraria) mantienen plena vigencia hasta el 10 de abril próximo o su vencimiento si operara con anterioridad.
- 2) A partir del día 09/02/09 quedó derogada la autorización de utilizar una carta de porte del acopiador para la carga de granos en los establecimientos de los productores (por su cuenta y orden), según lo establecía el art. 6 de la Res. 335/05 que fuera derogado por el art. 11 del Dto. 34/09.
- 3) Las Cartas de Porte anteriores, que mantienen su vigencia hasta el 10 de abril, poseen los campos para los cuenta y orden, no existiendo en este caso norma alguna que impida utilizarlos cuando el cargador, titular de la Carta de Porte, remita granos por cuenta y orden de terceros (canjes o coberturas).
- 4) Con respecto a los formularios nuevos que se obtienen por el sistema de la ONCCA, ellos no tiene prevista la modalidad de cuenta y orden. No obstante ello, no hay norma que impida la entrega por cuenta y orden de un tercero que reúna las condiciones legales del caso, para lo cual le informaremos, a la brevedad, la forma más conveniente de su instrumentación a los fines de evitar rechazos en los lugares de descarga. Quien convenga con los receptores la forma de hacerlo lo puede instrumentar de inmediato y por ejemplo incluir en "observaciones" la aplicación de la entrega, o en documento separado.
- 5) Tiene plena vigencia la obligación de informar las Cartas de Porte emitidas, recibidas, anuladas y extraviadas, tal como lo venían haciendo hasta el presente, de conformidad con la Res. 4956 ONCCA y 2325 AFIP.
- 6) El famoso "Código de trazabilidad de granos" (CTG) comenzará a regir a partir del 10 de abril próximo.

Continuaremos informando sobre este importante tema en próximas circulares, en la medida que se vayan clarificando muchas dudas y problemas en la instrumentación de estas nuevas normas.

11/02/09